
令和２年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月７日）

１－１

日 本 共 産 党 １３番 大 橋 沙 織

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症の検査・医療体制の強化につい

て

１ 感染リスクの高い医療・介護・福祉施設での重点的な検 知 事 地 域 医 療 課

査を実施し、感染拡大を防止すべきと思うが、知事の考え

を尋ねたい。

２ 感染症法に基づく行政検査以外のＰＣＲ検査を自治体が 保健福祉部長 〃

実施する場合の費用について、全額国費とするよう国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 発熱等の症状がある方を広く対象として検査を行い、早 〃 〃

期の感染確認を徹底すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 新型コロナウイルス感染症等への対応のため、早期に保 〃 保健福祉総務課

健所職員を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 感染者を受け入れていない医療機関に対する減収補塡を 〃 地 域 医 療 課

国に求めるとともに、県としても支援すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

６ インフルエンザの予防接種費用を補助すべきと思うが、 〃 〃

県の考えを尋ねたい。

７ インフルエンザワクチンの必要数を確保すべきと思う 〃 薬 務 課

が、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 新型コロナウイルス感染症の影響下における暮らしと経済

対策について

１ 雇用調整助成金の特例措置や新型コロナウイルス感染症 商工労働部長 雇 用 労 政 課

対応休業支援金の延長を国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 持続化給付金について、複数回給付や売上減少要件の緩 〃 経 営 金 融 課

和を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 福島県新型コロナウイルス感染症対策支援交付金につい 〃 〃

て、再度交付すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 伊達市のパソコン製造工場に対して雇用の維持を求める 〃 雇 用 労 政 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 経済的に困窮している学生に対し、県が直接支援を行う 総 務 部 長 私学・法人課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 感染症の影響を受けている生活困窮者の支援のため、新 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

たな給付金の創設を国に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

７ 緊急小口資金の特例貸付の延長を国に求めるべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

８ 生活福祉資金貸付金の受付体制を強化するよう社会福祉 〃 〃

協議会を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 消費税について、納税猶予の延長に加え、減免制度の創 総 務 部 長 税 務 課

設を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

１０ 消費税の減税を国に求めるべきと思うが、県の考えを 〃 財 政 課

尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 福島第一原発事故対応について

１ 原発事故における国の加害責任について、県はどのよう 危機管理部長 原子力安全対策

に認識しているのか尋ねたい。 課

２ 多核種除去設備等で処理した汚染水の海洋放出に反対す 知 事 〃

べきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

３ 避難指示区域等における国保税、介護保険料等の減免に 保健福祉部長 国民健康保険課

対する財政支援を継続するよう国に求めるべきと思うが、 高 齢 福 祉 課

県の考えを尋ねたい。

４ 復興公営住宅の入居者に対する家賃減免制度の積極的な 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

周知が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 避難市町村が固定資産税を減免した場合の減収補塡の継 総 務 部 長 市町村財政課

続を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 固定資産税に係る被災住宅用地の特例措置の延長を国に 〃 〃

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 避難指示区域外からの避難者を含め、避難者の実態を調 避難地域復興局 避難者支援課

査すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

四 来年度当初予算について 総 務 部 長 財 政 課

来年度の当初予算編成に当たっては、医療・介護・福祉分

野の予算を大幅に拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

五 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

２０５０年までに二酸化炭素排出量の実質ゼロを目指すこ

とを表明すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 農業の振興について

１ 青色申告を前提とする農業経営収入保険の加入要件の緩 農林水産部長 農 業 経 済 課

和を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 食料自給率の向上に向け、大多数を占める家族農業経営 〃 農 林 企 画 課

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 農業次世代人材投資事業において、親元に就農し同一作 〃 農業担い手課

物を生産する場合も給付を認めるなど交付要件の緩和を国

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 農業後継者を支援するための県独自制度の創設等によ 〃 〃

り、新規就農者を確保すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

七 河川改修について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

伊達市保原町における浸水対策のためには、東根川の改修

を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立特別支援学校高等部に通う生徒に対し、通学支援を

行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校の統合は中止を含め見直すべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 保原高等学校定時制課程は存続すべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 ジェンダー平等について

１ 会計年度任用職員について、パートタイムではなくフル 総 務 部 長 行 政 経 営 課

タイムで任用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 女性職員の管理職登用を積極的に進めるべきと思うが、 〃 人 事 課

県の考えを尋ねたい。


